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Nota de Imprensa 

 

CHEGA CONGRATULA VÁRIAS INSTITUIÇÕES E PERSONALIDADES 

 

O Grupo Parlamentar do CHEGA apresentou hoje um voto de congratulação à jovem atleta 

Natacha Candé, natural da Lagoa, por se ter sagrado, pelo segundo ano consecutivo, campeã 

nacional de pentatlo, na prova que decorreu em Braga, em Janeiro de 2025. A atleta do Clube 

Desportivo e Recreativo Juventude Ilha Verde, estabeleceu inclusive um novo recorde nos 

campeonatos Sub-20, com 3972 pontos.  

A deputada Hélia Cardoso destacou os feitos de Natacha Candé em Braga, que correu os 60 

metros barreiras, saltou em altura 1,77 metros, lançou o peso a 11,61 metros; saltou 5,69 

metros em comprimento; e fechou os 800 metros em pouco mais de 2 minutos. 

Mas o palmarés da jovem atleta tem vindo a ser consolidado ao longo dos anos, reforçou Hélia 

Cardoso, que considerou que “estes feitos notáveis demonstram a força de Natacha Candé e o 

seu comprometimento com a prática desportiva que, com os resultados alcançados, dignificou 

e projectou a qualidade do Atletismo dos Açores”. 

 

CENTENÁRIO DO FAROL DE ALBARNAZ MOTIVA VOTO DE CONGRATULAÇÃO DO CHEGA 

Já o deputado José Paulo Sousa apresentou, por sua vez, um voto de congratulação pelo 

centenário do Farol de Albarnaz, na ilha das Flores, o mais Ocidental da Europa, e que entrou 

em funcionamento a 28 de Janeiro de 1925.  

“Cem anos depois da sua entrada em funcionamento, o facto de estar situado num local muito 

inóspito da ilha das Flores, é também o que caracteriza a beleza deste farol icónico, envolvido 

na paisagem e continuando a cumprir a sua missão, fundamental para a segurança da navegação 

marítima”, declarou o parlamentar. 

O Farol da Ponta do Albarnaz integra a vasta rede de 53 faróis portugueses, “representando não 

apenas um símbolo da tradição marítima portuguesa, mas também um elemento essencial para 

a segurança da vida humana no mar”. Um elemento fundamental, que se mantém no activo há 

cem anos, “albergando também os faroleiros que asseguram a sua manutenção e 

funcionamento, cujo trabalho incansável deve ser reconhecido e valorizado”, caracterizou José 

Paulo Sousa. 

 

BANDA ALQUIMIA REGISTA DEZ ANOS DE EXISTÊNCIA 

A deputada Olivéria Santos apresentou um voto de congratulação à banda micaelense Alquimia, 

por marcar, ao longo de dez anos de existência, o panorama musical Açoriano. Trata-se de “um 

verdadeiro laboratório sonoro onde influências se fundem. Jazz, rock e outros elementos 
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musicais são harmoniosamente combinados para criar uma sonoridade única”, destacou a 

parlamentar. 

Para Olivéria Santos, os Alquimia reflectem “não só a técnica e a paixão dos seus membros, mas 

também as raízes culturais dos Açores”, elogiando “a experiência musical vibrante que cativa 

públicos de todas as idades”. 

A banda Alquimia “é um reflexo do espírito criativo e apaixonado dos Açores, onde tradição e 

modernidade se encontram para dar origem a algo verdadeiramente mágico”, destacou a 

parlamentar. 

 

CHEGA CONGRATULA PAULO JOSÉ VIEIRA DA SILVA CRIADOR DE CANÁRIOS BRANCOS 

O Grupo Parlamentar do CHEGA apresentou também um voto de congratulação a Paulo José 

Vieira da Silva, que é um nome reconhecido junto de avicultores a nível regional e nacional pelo 

seu empenho e compromisso, principalmente, na criação de canários brancos. Criador 

empenhado que tem alcançado “conquistas expressivas ao longo dos anos com os seus canários 

brancos”. 

O deputado Francisco Lima destacou os feitos de Paulo José Vieira da Silva que é membro activo 

da Associação de Avicultores da Terceira, e “tem vindo a inscrever o seu nome na história da 

avicultura, reflectindo o compromisso com a excelência e o aperfeiçoamento da espécie”.  

Francisco Lima indicou que o empenho do criador “na categoria dos canários brancos é 

incontestável, com vitórias e honrosos lugares em inúmeros eventos”. 

 

CHEGA CONGRATULA TAMBÉM INSTITUIÇÕES DESPORTIVAS 

O Grupo Parlamentar do CHEGA associou-se também a um voto de congratulação ao JudoLag – 

Judo Clube Lagoa, que muito tem feito para incentivar os jovens a praticar desporto. A deputada 

Olivéria Santos, elogiou o percurso feito pelo JudoLag pelo desenvolvimento do desporto no 

concelho.  

A parlamentar associou-se também ao voto de congratulação pelos 25 anos da Associação 

Juvenil do Clube Operário Desportivo, que considera “uma mais-valia para os jovens do 

concelho”. Olivéria Santos desejou longa vida à instituição que tem vindo a “dignificar e 

reconhecer o desporto juvenil”. 

 

Horta, 11 de Fevereiro de 2025 
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